

GRÉSIVAUDAN

BERNIN

Passage officiel au collège

Ce vendredi, la municipalité de Bernin recevait les 33 élèves de CM2 de l'école élémentaire "Les Dauphins" pour la traditionnelle cérémonie de passage au collège.

Ils seront en vacances jeudi soir.

En septembre, ils fréquenteront la classe de 6^e au collège. Pour marquer cette étape importante, Mmes Bellicard, maire de Bernin et Elen Quennemet-Cosson, déléguée à la jeunesse et aux affaires sociales, ont souligné l'effort éducatif de tous, enseignants, élus, services de la mairie, pour offrir une scolarité de

qualité à Bernin.

Chaque élève a reçu une calculatrice homologuée par le collège, avant le buffet convivial réunissant les enfants, leurs parents, les élus présents, Mme Boucaud et M. Jourdan enseignants de CM2, le personnel du service jeunesse.

Une bonne nouvelle a été annoncée : l'école élémentaire de Bernin vient de se voir dotée d'une classe supplémentaire à la rentrée 2012-2013 par l'Inspection académique de l'Isère.

Cela augure d'une rentrée plus confortable avec 9 classes désormais.

Jean-Marie SARRACANI



Une calculatrice pour l'entrée en 6^e, c'est le cadeau "de départ" de la mairie aux élèves de CM2.